

FERMÍN IRIGARAY



La calle Fermín Irigaray surgió a finales de la década de 1960 y enlaza Duquesa de la Victoria con avenida de la Paz. Constituye una corta calle paralelamente situada

a Padre Claret y Albia de Castro, que sólo posee tres portales: los números 1 y 3 fueron proyectados en 1978 por Roberto Benés y el nº 2, en 1968 por Gerardo Cuadra.

Denominación acordada por el Ayuntamiento en sesión celebrada el 26 de enero de 1979 para la entonces calle de nueva construcción ubicada entre las arterias Duquesa de la Victoria y General Franco –hoy, avenida de la Paz–.

¿QUIÉN FUE?



Fermín Irigaray Bermejo, maestro de música, nació en la villa de Peralta (Navarra) el 25 de septiembre de 1880, y falleció en nuestra capital el 3 de septiembre de 1971. Los primeros estudios musicales los realizó con el organista de la parroquia de su pueblo natal, continuándolos en Calahorra y finalmente en Barcelona, donde efectuó los estudios correspondientes a la carrera de profesor de piano. Fue organista de Cascante, de la iglesia de San Miguel de Alfaro y de Oyón, donde al mismo tiempo dirigió la banda de música. Seguidamente,

opositó a la plaza de profesor especial de Música en la Escuela de Magisterio de nuestra ciudad, logrando aprobarla con gran brillantez, simultaneando a partir de 1911, cuando comenzó su docencia en el citado centro con otras actividades musicales, llegando a ostentar los puestos de profesor del Seminario y organista de los Padres Jesuitas.

¿SABÍA QUE...

- ... en 1940 y por acuerdo de la Diputación de Logroño, Fermín Irigaray fundó y dirigió la Academia y Banda Provincial de Música hasta 1953?
- ... el 25 de septiembre de 1950, Fermín Irigaray, profesor de música durante muchos años de la Escuela Normal de Magisterio de Logroño, recibió un cariñoso y expresivo homenaje por parte de muchos maestros que habían sido alumnos suyos con motivo de su jubilación?
- ... Fermín Irigaray fue autor de numerosas obras de texto para impartir tanto en la enseñanza primaria como en las Escuelas Normales, y rescató y recopiló muchas canciones populares de La Rioja?